



6年生 卒業 おめでとう！！

3月19日（水）、卒業式がおこなわれました。担任の江崎先生に名前を呼ばれたあと「はい」と清々しい返事をし、それぞれが卒業証書を受け取りました。お別れの言葉を伝え、「大切なもの」「旅立ちの日に」の二曲を歌い、感動とともに卒業式が終わりました。今後、新たな道に歩んでも、しっかりと自分で考えることができる子どもたちに育ち、郡山小学校を巣立ちました。



最後の給食



時	教科	学習内容	準備
1	時間後	最幸の卒業式にしよう	カウントダウン
2	日後	間違えど登校しません	
3	週間後	中学校生活スタート	卒業アルバム ひびき 感謝 君たちへ ありがとう
4	ヶ月後	期末テストがんばれ!	
5	年後	そろそろ真剣に考える時期	
6	家庭学習	幸せになてね	連絡



電灯が新しくなりました

3月18日（火）、20日（木）に、図書館、図工室、保健室等の電灯をLEDに交換する工事がありました。今まで、図書館のたくさんの電灯が切れていて暗かったのですが、LEDに交換したため、かなり明るくなりました。

4月からは、令和8年度の学校再編に向けて、校舎の内外で工事が始まります。一部使用できなかつたり、通れなかつたりすることがありますので、お気をつけください。



生成 AI に聞いてみました～「SNS の危険性について」

小学生の保護者です。子どもが TIK TOK などの SNS を利用しているようです。利用した時の危険性を知りたいです。また、保護者としては、どのように対応したらよいですか？教えてください。

●小学生が SNS を利用する際の危険性

①個人情報の流出

安易な個人情報の投稿により、住所、名前、学校名が特定され、犯罪に巻き込まれる可能性があります。また、位置情報の発信により、投稿者の行動範囲が特性される危険性があります。

②ネットいじめ

匿名性が高く、顔が見えないため、悪口等がエスカレートしやすい傾向があります。また一度拡散された情報は完全に削除が難しく、取り返しがつかなくなってしまう。

③見知らぬ人との接触

見知らぬ人と簡単につながってしまう可能性があり、言葉たくみに誘いだされ、犯罪に巻き込まれる危険性があります。

●保護者の対応

①親子で話し合う

SNS の危険性や正しい使い方について（個人情報の重要性やいじめの加害者になった時のこと等について）具体的に説明することが大切です。

②こどものアカウントを把握する

こどもがどのようなアカウントを持っているか、どのような投稿をしているかを把握しましょう。

③見守るだけではなく、いっしょに学ぶ

保護者自身も SNS について学び、子どもと一緒に安全な使い方を考えましょう。情報モラルに関するウェブサイト等を参考に、最新の情報を得るようにしましょう。

④相談窓口をしておく。

家出・誘拐等、緊急性の高い場合は、迷わず警察や専門機関に相談しましょう。

《参考》

●政府広報オンライン

ネットの危険から子どもを守るために保護者がしっておきたいこと

<https://www.gov-online.go.jp/useful/article/201303/3.html>

子どものスマートフォン利用に関するトラブル等の例が紹介されています。

無料ゲームサイト等で意図しない有料サービスの利用

闇バイトに巻き込まれてしまった

SNS で知り合った人からの性被害